

Und sehr viele schauten vorbei

Auf eine weitere erfolgreiche Theatersaison kann die Heimatbühne Kirchdorf mit dem Lustspiel „Schaut's doch mal vorbei“ zurückblicken.

KIRCHDORF. Mit dem Stück traf man bei idealer Besetzung sprichwörtlich den Nagel auf den Kopf und bei großteils ausverkauften Vorstellungen wurde für zahlreiche Lacher im Publikum gesorgt.

Der Inhalt des Stückes hat so manchem Besucher teilweise die selbst erlebte Realität bei ungebetenen Besuchen vor Augen geführt. „Nachdem noch eine eigene Seniorenvorstellung zum Besten gegeben



Das Ensemble der Heimatbühne Kirchdorf sorgte mit ihrem Stück „Schaut's doch mal vorbei“ für Furore

Foto: Schwaiger

wurde, war die letzte Aufführung im Dorfsaal bis auf den

letzten Platz belegt.

„Die Akteure der Hei-

matbühne möchten sich zum Abschluss nochmals beim zahlreich erschienenen treuen Publikum bedanken“, freute sich Obmann Rudi Krauß gemeinsam mit allen Darstellern.

Bei der Heimatbühne Kirchdorf laufen aber bereits wieder die Vorbereitungen zum Adventstück „Die lebende Krippe“ von Monika Wörgötter, das heuer am Donnerstag, 7. und 14. Dezember im Kirchdorfer Dorfsaal aufgeführt wird. Im neuen Jahr heißt es dann im Februar wieder Vorhang auf für ein neues Lustspiel, das als dreistes Stück im Seniorenheim „Greisenglück“ spielt.

gs

Nr. 45, 08. November 2006

KB 24

Volles Haus bei Heimatbühne

Lustspiel war Erfolg; Advent-Vorbereitung in Kirchdorf läuft bereits

KIRCHDORF (red.). Die Heimatbühne Kirchdorf kann auf eine erfolgreiche Theatersaison zurückblicken. Mit dem Lustspiel „Schaut's doch mal vorbei“ traf man sprichwörtlich den Nagel auf den Kopf; bei großteils ausverkauften Vorstellungen wurde für zahlreiche Lacher im Publikum gesorgt.

Der Inhalt des Stückes hat so manchem Besucher teilweise die selbst erlebte Realität bei ungebetenen Besuchen vor Augen geführt. „Nachdem noch eine eigene Seniorenvorstellung zum Besten gegeben wurde, war die letzte Aufführung im Dorfsaal bis auf den letzten Platz belegt. Die Akteure möchten sich zum Abschluss nochmals beim treuen Publikum bedanken“, freute sich Obmann Rudi Krauß gemeinsam mit allen Darstellern.

Bei der Heimatbühne laufen nun



Das Ensemble der Heimatbühne Kirchdorf sorgte mit ihrem Stück „Schaut's doch mal vorbei“ für Furore.

Foto: privat

bereits die Vorbereitungen zum Adventstück „Die lebende Krippe“ von Monika Wörgötter, das heuer am Donnerstag, 7. und 14. Dezember im Dorfsaal aufgeführt

wird. Im neuen Jahr heißt es dann im Februar wieder Vorhang auf für ein neues Lustspiel, das als dreistes Stück im Seniorenheim „Greisenglück“ spielt.